

Toledanos:

Ha transcurrido el primer día de la República Española.

Durante él, habéis sabido hacer compatible la exteriorización de vuestro entusiasmo con el máximo orden. Os felicito cordialmente en nombre del Ayuntamiento Republicano, por esa manifestación elocuente de ciudadanía y civismo de que habéis dado muestra.

Debo hacer pública, también, mi complacencia por la adhesión que, a nuestro entusiasmo por la proclamación de la República, hicieron los Jefes, Oficiales y Caballeros alumnos de la Academia de Infantería, compartiendo con el pueblo, de que forman parte, estas horas de emoción ciudadana. ¡Ellos son ya vuestro Ejército Republicano! De hoy en adelante nuestro amor a la República que, ya conquistada, tenemos el deber de sostener y fecundar, debe manifestarse ofrendándole con el trabajo cotidiano y el anhelo de nuestro mejoramiento, la aportación de nuestras más cordiales efusiones políticas.

Pensad que desde ayer comenzásteis a ser ciudadanos de un pueblo que ha conquistado sus libertades. ¡Sois ciudadanos de la República Española! Y si ello es garantía de que serán respetados todos vuestros derechos, os obliga, más que nunca, a la efectividad de vuestros deberes. Tengo la evidencia de que vuestra ciudadanía será el mejor sostén del régimen político en que comenzamos a vivir.

¡VIVA ESPAÑA REPUBLICANA!

José Ballester,

Alcalde Republicano de Toledo.